
順位

1 多選批判の主張と行動 市 長

2 公人としての認識と期待感 市 長

3 離職者対策

4 新庁舎建設と総合計画改定
(1) 「まちづくり懇話会」設置の意義
(2) 「地方交付税制度」の今後

5 「自立」への考え方 市 長

6 議会の意思表示に対する市長の取り組み姿勢 市 長

7 コウノトリへの思い

8 越前市における副市長への期待度

1 原子力防災体制について
(1) 防災計画原子力対策編のスケジュール
(2) 避難体制のあり方について
(3) 複合災害の防災訓練について

2 高齢者対策について
(1) 民生児童委員の適正配置について
(2) 成年後見人の養成について

1 本市の里地里山保全について
(1) コウノトリは水田農業の救世主になれるのか
(2) 鳥獣害防止対策における検証、反省
(3) 本市の森林政策における保健機能の推進について
(4) 森林組合との事業連携、支援について

2 高齢化社会における老人住環境の整備について
(1) 介護予防に向けた地域サロン等の現状と充実
(2) 「足湯」の取り組みで思いやりのある会話の健康づ
くり

(3) 緊急時の救急自動車の出動体制は万全か

3 市川新松鉱物研究室について
(1) 研究室の国等の評価はどうなったのか
(2) 今後の市の地域の宝としてのあり方
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順位

1 防災
(1) 命を守る教育

釜石の教訓活用で防災教育を
(2) 防災・減災のため防災訓練に全力を

災害の備えと対応策を学習
(3) 小・中学校の非構造部材の耐震対策
① 非構造部材の耐震点検を
② 非構造部材の耐震対策の実施を
(4) 密集市街地や山間地域の消防について

消防バイクの活用を
(5) 防災・減災のためのインフラ整備について

寿命迫るインフラ・命守るインフラ

2 介護予防について
(1) リハビリ効果の「足こぎ車椅子」
(2) 「介護保険返戻地域活性化事業」について

1 市長の政治姿勢について

(1) 今の日本の政治・経済情勢をどう分析するか

(2) 総合計画達成度外部評価委員会の評価認識は

(3) 市長マニフェストの進捗管理は

(4) 中心市街地活性化基本計画の進捗状況と課題は

(5) 旧武生のランドマークをどうするか

(6) 合併特例債の期間延長法案の動向は

1 ＡＥＤ導入と救命措置

2 学校施設の安全対策と遊び環境の整備

3 市長の政治姿勢について
(1) 地域ミーティング
(2) 越前市まちづくり懇話会

4 「市民と議会との語る会」について 市 長
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答弁を求める者

5 中 西 眞 三

発　　言　　の　　項　　目

6 川 﨑 俊 之

関 利 英 子

通　告　者
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順位

1 越前市における地域防災対策について
(1) 災害に強いまちづくりを具体的にどのように進めるの
か

(2) 地域防災計画の見直しをどう進めていくのか

2 越前市での自然エネルギーの取り組みについて
(1) 原発エネルギーに頼らない自然エネルギーの活用をど
のように具体化していくのか

(2) 福井県の再生可能エネルギーを広げるための「１市町
１エネルギーおこし」目標にどう応えていくのか

3 市街地での「空き家」対策について
(1) 「越前市都市計画マスタープラン」をもとにした「空
き家」対策をどう進めていくのか

(2) 全国での先進的な「空き家」対策をどのように見てい
るのか

1 自転車の利用環境の整備について
(1) 自転車保険加入への啓発と啓蒙
(2) ＴＳマークの啓蒙、費用補助、特に６５歳以上の免許
証自主返納者に費用の補助

(3) 子どもへの自転車免許証制度の実施
(4) 道路幅が広く交通量の多い交差点や道路に自転車専用
レーンの設置

(5) 電動アシスト自転車の補助復活、観光レンタサイクル
用に設置、及び充電ステーションの市内への設置

2 高齢者住宅に関して
(1) 高齢者優良賃貸住宅や高齢者専用賃貸住宅のサービス
付き高齢者住宅への登録状況と義務付けられた以外のサ
ービス内容

(2) 特別養護老人ホームや有料老人ホームの入居希望待機
者数と今後の増設

(3) 介護老人福祉施設、小規模多機能型居宅介護施設にお
けるショートステイ、認知症対応型のグループホームの
将来の充足状況

(4) 低所得者対応の高齢者賃貸住宅への取り組み
(5) 元気高齢者によるひとり暮らし高齢者への訪問対話推
進

(6) ９０歳以上の介護保険サービス未使用者に地元限定の
プレミアム商品券発行

1 原子力災害対策について
(1) チェルノブイリ原発事故から学べること
(2) 原子力防災計画について

2 再生可能エネルギーについて

玉 村 正 夫

8 吉 田 慶 一

三田村 輝士

通　告　者
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発　　言　　の　　項　　目
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答弁を求める者

市 長
総 務 部 長

市 長
産業環境部長

市 長
建 設 部 長

市 長
産業環境部長

市 長
総 務 部 長

市 長
総 務 部 長

市 長
福祉保健部長
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順位

1 快適な住みよいまちづくりについて（市総合計画実践プ
ログラム改定を受けて）
(1) うるおいのある住環境の創出
(2) 公営住宅の適正な整備について
(3) 空き家・空き店舗について
(4) 上下水道の整備について

1 公職選挙法に基づく立会人について
(1) 投票立会人の執務状況
(2) 投票立会人の選任状況
(3) 投票立会人の交代制の導入

2 災害時相互応援について
(1) 原発事故等への対応
(2) 受援計画の策定
(3) 避難所の仮設トイレ等

3 災害発生を想定した対応について
(1) 通信手段の充実
(2) 福祉避難所
(3) 災害時のペット対策

4 耐震シェルター等について
(1) 耐震診断、改修
(2) 耐震シェルター、ベッド

1 農業政策について
(1) 新しい視点での地域農業活性化対策

生きがい創出型農業・こだわり農業の強化
(2) 生ごみ資源化について

2 子ども政策
(1) 子ども条例の周知
(2) 外国人児童・生徒の日本語支援
(3) 相談体制の一元化
(4) 子育て総合センター

1 大飯原発再稼動に対する市長の見解について

2 子どもの医療費窓口無料化の実施を求めることについて

3 高齢者世帯への買い物等便利帳の作成と配布について

4 越前市ふるさとの日条例について

大久保 恵子
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小 形 善 信

川 崎 悟 司

通　告　者
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13 前 田 修 治
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市 長
総 務 部 長

市 長
建 設 部 長
水 道 部 長

総 務 部 長

答弁を求める者

市 長
総 務 部 長

市 長
福祉保健部長

市 長
福祉保健部長

市 長
総 務 部 長

市 長
教 育 長
福祉保健部長
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順位

1 快適で住みよいまちづくりについて（総合計画実践プロ
グラムの改定を受けて）
(1) 快適な交通体系の整備におけるバス輸送の充実と利用
促進について

(2) 環境にやさしいまちづくりから地球温暖化防止への貢
献について

1 越前市原子力行政について

2 越前市総合計画について
実践プログラムについて

1 快適で住みよいまちづくりについて（総合計画実践プロ
グラム改定を受けて）
(1) 秩序ある土地利用の推進について
(2) コンパクトで機能的な都市構造の形成について

ふるさとの日制定について

1 市長の政治姿勢について
(1) 地域ミーティングについて
① 地域ミーティングの目的と内容について
② 地域ミーティングでの意見反映は
③ 地域ミーティングのあり方について

(2) 市民と議会との語る会での意見について
① スポーツ施設の有料化について
② 予算（税金）の配分について
③ 通学路の安全確保について

(3) 地域戦略による自治体の取り組みについて

17 伊 藤 康 司 市 長
総 務 部 長

14 安 立 里 美

16

18 玉川 喜一郎

城 戸 茂 夫

15 題 佛 臣 一
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